



ふくっ子通信

福田地区の皆さんのお力で、子どもたちがまっすぐに育っています！
今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひします！

季刊ニュースレター

第8号 2009年霜月

福田中・わくわく理
科授業10/21(水)

歩け歩け大会
11/8(日)

わくわく理科授業
DNAの抽出実験
10/26(月)福田中

福田中生徒美術
ギャラリー

新型インフルエンザの影響で、子どもまつりや、福田中のバザーが中止となりました。非常に残念でした。



キッコーマン研究開発部・半谷吉識先生
酵素のはたらき

参加者345名
元気一杯スタート！

茨城県立古河三校
科学部の皆さん

自分のDNAを抽出して、ペンダントにしました。

南棟3階や渡り廊下で絵画、彫刻、陶芸作品等



福田中芸術 ギャラリー OPEN！

生徒の作品を渡り廊下や南棟3階パソコンルーム前廊下に展示！



渡り廊下に設置された3年生の作品。フォトフレーム。鮮やかな色彩のものからシックなものまで・・・

情報だけでも結構です。ご連絡をお待ちしています。宜しくお願いします。

福田中学校 地域ルーム内
ふくだ子どもの学び支援本部
TEL 04-7138-3711 (直通FAX兼用)
TEL 04-7138-1452 (学校代表)

担当 川崎・本登 まで

行事の情報を大募集！
ふくっ子通信でご紹介します。

地域の行事などの模様をふくっ子通信でご紹介させていただきたいと思ひます。スナップ写真やデジタルカメラのデータをいただければ助かります。開催の



渡り廊下に展示してある2年生の陶芸作品。個性的な力作が勢揃い！



南棟3階のコンピュータールーム前廊下の絵画展示・子ども県展入選作も・・・



ふくっ子はいつも元気いっぱい！



開会式の模様

平成21年11月8日（日）福田体育協会主催、第17回福田地区歩け歩け大会が行われました。薄曇りで非常に温かい好天の中、参加者300名、スタッフ45名で盛大に行われました。



運河の土手、市立柏高校を過ぎた付近

筆者も10キロコースに参加しましたが、昨年とコースが違ったこともあり楽しくおしゃべりしながら、あっという間に走破してしまいました。



福田中美術部の生徒も豚汁作成配膳をお手伝いしました



福田中学校の生徒も部活生を中心に生徒89名、教職員12名が元気に参加しま

豚汁とおにぎり



ごちそうさまでした！

ゴール後、豚汁におにぎり、温かいお茶をごちそうになりました。

全部紹介できないのが残念です。福田体育協会をはじめ、福田地区の自治会連合会、婦人会、4校PTA、生き生きクラブ、青少年相談員、交通安全協会の皆様お世話になりました。ありがとうございました。



ゴールラッシュの後の豚汁ラッシュ・・・



した。 やる気満々!福田中生徒



参加賞の箱ティッシュをテーブルに豚汁をほおぼる生徒達